

Bassin-de-Gaspé (75 lieues à peu près) deux fois la semaine: le mercredi et le samedi. Le départ, de Campbellton, se fait à 5 heures du matin, lorsque la brume, avec laquelle il faut compter assez souvent, n'y met point d'empêchement. En partant donc de Lévis, par l'Intercolonial, le mardi ou le vendredi, à 8 heures a. m., on arrive à Campbellton à 7h. et 3 min. le soir du même jour, et l'on peut, en retenant sa cabine d'avance, aller coucher à bord, ou bien coucher à l'hôtel et prendre le bateau le lendemain matin.

Notre départ de Campbellton, sur l'Amiral, fut retardé d'une heure et demie par la brume. A 1-2 heures, un soleil radieux avait dissipé le brouillard épais